

CASA
PRESIDENCIAL



MONITOREO ESPECIAL

Lunes 14 de noviembre de 2005



Alemán revela donantes de Fundación Democrática

Presidentes de China Taiwán apoyaron con financiamiento
Bolaños lo sabía y aún así acusó de malversación al PLC
Primera parte de revelaciones; mañana: explosivas confesiones

Redacción Central Trinchera de la Noticia

“Estoy cansado del escarnio a mi familia”, dijo un Arnoldo Alemán vivamente emocionado, en el transcurso, de una tradicional fiesta religiosa en la que, por muchos años, ellos han recordado los nacimientos y muertes del emblemático mes de noviembre.

Alemán, esta vez acompañado por la plana mayor del liderazgo del PLC, asistió el viernes pasado a una misa celebrada en su hacienda que seguida por un almuerzo cuyo plato principal es la “masa de cazuela”, que es como los crucereños llaman al “indio viejo”.

Por primera vez también, cámaras de los canales 2, 8 y 12 cubrieron el evento y filmaron a Alemán rompiendo su compromiso de silencio para denunciar las injusticias en su contra y del PLC y exigir que se haga justicia.

Cuando fue enviado a prisión, Alemán juró no dar entrevistas de prensa hasta que saliese del cautiverio. El momento, el calor de sus correligionarios, le hicieron apartar el compromiso. No estaba tampoco previsto que la misa en recordación de los nacidos y difuntos de la familia Alemán fuese presenciada por reporteros, pero desde tempranas horas del día hubo presión de los periodistas hasta que lograron entrar.

En su discurso, Alemán confesó haber recibido apoyo financiero de los presidentes de China Taiwán, Lee Ten Hui y el actual Chen Chui Bian, así como de empresas privadas taiwanesas, para formar a “un ejército de 108 mil hombres y mujeres que cuidaron del voto democrático en los comicios de 1996 y de 2001”.

Agregó que “una parte de ese dinero fue entregado a la campaña del ingeniero Enrique Bolaños”.

El ex presidente retó al gobierno de Estados Unidos a que revise las cuentas de la Fundación Democrática Nicaragüense para que se de cuenta de dónde provino el financiamiento para la educación cívica y control electoral de los activistas liberales.

Alemán agradeció la labor de los embajadores Antonio T. Sai, Carlos Lea, Agustín C.T. Wu que “ayudaron a la democracia”. Informó que el gobierno de Estados Unidos también gestionó con el gobierno chino taiwanés y con empresas privadas de ese país para que apoyaran al Partido Liberal, y lo hicieron.

“Ese dinero fue entregado a la FDN para capacitación y entrenamiento de los fiscales. ¿Sabén ustedes cuánto cuesta darles al menos una coca y una empanada a 108,000 activistas antes y el día de las elecciones?”, apuntó.

No castrará políticamente a su familia

“Si el Imperio pudo encontrar bajo seis pies a Saddam Hussein seguramente sabrán encontrar los 100

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

millones de dólares que aseguran saqueamos de las arcas del Estado”, comentó.

Alemán se refirió a declaraciones del Procurador Alberto Novoa, quien una vez dijo que había que “escarnecer” a Arnoldo Alemán. “Estoy cansado de ese escarnio a mi familia y no voy a callar más. Yo no voy a correr como candidato presidencial pero tampoco voy a castrar políticamente a ninguno de los miembros de mi familia.

Retó a Eduardo Montealegre a que no lo inhiba, porque “es a mi a quien quieren inhibir” y por eso “me han fabricado un juicio político que pretende sacarme del juego político”.

“Si me gustaría correr en una primaria contra Eduardo Montealegre. Los dos, frente al Partido Liberal para que éste decida quién de los dos considera es el mejor candidato”, expresó Alemán, quien reiteró que aún ganándolas “no voy a lanzarme, pero no impediré que ningún miembro de mi familia lo intente”.

Ortega le teme

También denunció a Daniel Ortega de querer inhibirlo y por eso está empeñado en que no sea discutido el proyecto de ley de amnistía.

“Tiene temor porque en donde hay obras visibles como las que yo dejé no puede haber corrupción”, dijo.

Además, preguntó, “que digan el Banco Mundial, el BID, el FMI, la AID cuándo emitieron un informe señalando malversación o mal uso de fondo para mi beneficio personal”.

Al contrario –apuntó- están a la vista de todos, en los archivos, cuando quieran consultarlos los resultados de las auditorías de los organismos financieros internacionales y donantes certificando el uso correcto de los fondos entregados a mi gobierno.

Dijo que por eso Daniel Ortega se apuró a que la jueza Juana Méndez le impusiera el delito de lavado de dinero para “anticiparse al resultado de la Contraloría que es la única que puede dictaminar, según la Constitución y las leyes, que se cometió o no fraude o delitos contra los bienes del Estado”.

Alemán recordó que hace un año, estando interno en el hospital Militar, le llegó el resultado final de la auditoría firmada por los cinco contralores, dos de ellos sandinistas, exonerándolo de toda responsabilidad en el caso de la Guaca 1 y la llamada donación Taiwán.

También recibió el informe conclusivo de la Fiscalía en la que encontraron evidencias de su participación y por tanto culpabilidad en esos casos. “Daniel Ortega está desesperado por mi salida porque a mi no me persiguen manos manchadas con la sangre del pueblo”.

Mañana: Texto completo de la declaración de Arnoldo Alemán.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua